

## Presse-Agentur "Ost-Express"

Die deutsche Presse-Agentur "Ost-Express" berichtete ausschließlich aus Sowjetrußland bzw. der Sowjetunion und den nordwestlichen Nachbarstaaten. Die von 1920 bis ca. 1943 tätige Agentur galt als sachlich und wohl informiert. Seit 1924 berichtete sie zunehmend auch Interna über die politischen Verhältnisse in der Sowjetunion.

### Literatur:

DÖSER, Ute, Das bolschewistische Russland in der deutschen Rechtspresse 1918-1925. Eine Studie zum publizistischen Kampf in der Weimarer Republik, Diss. FU Berlin 1961, S. 86 f.

Der Ost-Express (OE); polit.-wirtschaftl. Nachrichtendienst aus Russland, Polen und den Oststaaten. Artikeldienst, in: [zdb-katalog.de](http://zdb-katalog.de) (Letzter Zugriff am: 04.09.2018).

### Empfohlene Zitierweise:

Presse-Agentur "Ost-Express", in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreportagen Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 1230, URL: [www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1230](http://www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1230). Letzter Zugriff am: 05.05.2024.